

Réunion du 29 janvier du groupe paysages religieux

Présents : Marie-José et Jean-Luc Lecat-Deschamps, Jean Verrier, Claire de Ramecourt, Alexandra Negre, James Cunningham, Frédéric Lanthonie, Guy Aurenche, Jean-Louis Wathy, Christine Barbey.

Après un bref résumé des réunions précédentes nous nous posons de nouveau la question de savoir vers qui orienter notre événement. Plutôt vers des partenaires œcuméniques ou plutôt vers des chrétiens d'ouverture ? Jean nous partage ses difficultés pour construire la célébration autour de Marie avec des chrétiens plus traditionnels.

Nous nous posons les questions suivantes :

- Comment la société est-elle perçue par St Merry ?
- Que faire de la demande spirituelle de la société ?
- Comment s'empare-t-on de la question « art et spiritualité » ?

La semaine de l'unité interroge : Nous nous sentons très proches de protestants, mais nous ignorons plutôt les orthodoxes sauf lorsqu'il s'agit de l'actualité avec la Russie.

Faut-il inviter des évangélistes qui réunissent des milliers de personnes ? Des membres de la Mission de France, des prêtres ouvriers, de l'ACO, de la JOC... ?

Est-ce qu'il y a des communs à tout cela ? Est-ce la Parole de Jésus qui nous attache ou sa personne ?

On pourrait construire un temps de rencontre sur les différences d'accès à la foi, les différents chemins de foi.

On pourrait aussi construire un compagnonnage ou un partenariat avec des groupes avec lesquels nous sommes en affinité.

Nous évoquons le lien déjà créé avec le Dorothy autour du livre autour du « Hors-les-murs » le 10 avril à 20h.

L'idée est d'aller plutôt vers les autres, de se laisser bousculer.

Mais finalement, c'est quoi le paysage religieux ? Comment on se situe à St Merry ? Qui sont ces autres chrétiens d'ouverture ? Il y a nos 50 ans, mais aussi les 50 ans à venir. Quel est notre projet ?

Un événement se prépare peut-être pour le mois d'octobre autour de la question : C'est quoi la spécificité du message du Christ, comment être des témoins authentiques, comment dans une société déchristianisée témoigner et penser la religion ?

Evocation du concile provincial qui rejoint la question du cœur du message du Christ.

Il pourrait donc y avoir un événement en deux temps :

- Un premier temps qui proposerait à la communauté d'écrire en trois points ce qui nous importe le plus dans le message de Jésus. Ce qui formerait un bouquet de ce qui nous constitue en tant que croyants.
- Un deuxième temps où l'on rejoindrait le projet de Guy, coconstruit avec des partenaires pour prendre le moyen d'entendre ce que sont les appétits spirituels de la société afin d'aller à la rencontre de ces appétits.

Nous pourrions afin de préparer ce deuxième temps inviter nos partenaires à écrire également ce qui composerait leur bouquet. Cela permettrait de construire déjà des liens afin de préparer le deuxième temps de l'événement.

Pour cela il faut une phrase d'invitation.

Par exemple : En quoi consiste pour vous la spécificité du message de Jésus. Si vous aviez à demander le baptême, qu'est-ce qui vous ferait adhérer à son message ? Quelle est sa « Bonne nouvelle » ?